



Rülke: Stilnoten ausgerechnet von Strobl sind bemerkenswert

Staatsanwaltliche Ermittlungen und Freikauf durch Zahlung von Geldstrafe.

Zum Vorwurf schlechter Umgangsformen der Ampel-Koalition im Bund von CDU-Landeschef und Regierungsvize Strobl sagt der Vorsitzende der FDP/DVP-Fraktion, **Dr. Hans-Ulrich Rülke**:

„Es ist schon bemerkenswert, dass ausgerechnet einer, der sich über Monate staatsanwaltlichen Ermittlungen ausgesetzt sah und sich nur mit einer Geldstrafe freikaufen konnte, Stilnoten vergeben will. Herr Strobl täte gut daran, erstmal vor der eigenen Tür zu kehren.“